



Erste Adresse für Fragen zur E-Mobilität: eMobility Store von KEBA und LINZ AG, Leonfeldner Straße 2, 4040 Linz – Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr.

LINZ AG kooperiert mit Braucommune

CO₂-neutral gebranntes Bier aus Freistadt

Nach nur einjähriger Bauzeit wurde kürzlich das neue Logistikzentrum der Freistädter Brauerei eröffnet. Auf den Dächern: eine 500 kWp große Photovoltaik-Anlage der LINZ-ENERGIESERVICE GmbH-LES, des Kompetenzzentrums für Energieeffizienz und -beratung der LINZ AG. Das ist nur eine von vielen Maßnahmen, die beide Unternehmen gemeinsam umsetzen. Denn die Braucommune Freistadt hat in Kooperation mit der LES eine langfristige Strategie entwickelt, die der Brauerei bis 2040 zur CO₂-Neutralität verhelfen soll. Möglich macht das unter anderem das innovative „High Performance Contracting“-Modell der LES, bei dem sich klimarelevante Maßnahmen durch Energieeinsparungen zum „Nulltarif“ realisieren lassen. Das gemeinsame Engagement wurde bereits von „klimaaktiv“, der Klimaschutzinitiative des Bundesministeriums, ausgezeichnet.



Dipl. BW Ewald Pöschko, MBA (GF Braucommune in Freistadt), DI Dr. Bettina Bergauer (BMK) und Ing. Mag. Bernd Freisais (GF LINZ-ENERGIESERVICE GmbH-LES) bei der Übergabe der „klimaaktiv“-Auszeichnung (v. l.).